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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（令和６年 第１回） 

開 催 日 時 
令和６年２月１日（木） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後２時１０分 

開 催 場 所 行田市役所 ３階 ３０５ＡＢ会議室 

出席者(委員） １２名 

欠席者(委員)  ３名 

事 務 局  ４名（健康福祉部長、保険年金課長・主幹２名） 

会 議 内 容 

議題 

第１号  令和６年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算

（案）について 

第２号  令和６年度行田市国民健康保険事業運営方針及び事業

計画等（案）について 

会 議 資 料 他 

配布資料 

・答申書 

・埼玉の国保（№329～331）【県国保団体連合会発行】 

・行田市国民健康保険第３期データヘルス計画・第４期特定健康診

査等実施計画 

そ の 他  
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

事 務 局 

 

 

 

 

 

会   長 

事 務 局 

 

健康福祉部長 

事 務 局 

 

議   長 

 

事 務 局 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

議   長 

長谷川委員 

 

議   長 

事 務 局 

 行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告します。 

なお、この会議は公開とさせてきただきますことを報告します。 

それでは、これより令和６年第１回行田市国民健康保険運営協議会を

始めます。 

初めに小暮会長からご挨拶をお願いします。 

会 長 あい さ つ  

 ありがとうございました。 

 次に、上村健康福祉部長から挨拶申し上げます。 

部 長 あい さ つ  

次に、議事に移ります。行田市国民健康保険規則第５条第１項の規定

に基づき、小暮会長に議長をお願いします。 

 それでは早速ですが、次第の３、会議録署名委員の選任を行います。

事務局の説明を求めます。 

会議録署名委員選任の説明 

 事務局から説明があったとおり、大澤委員、坂本委員にお願いするこ

とでよろしいですか。 

異 議 な し 

 異議がないようですので、さよう決定します。 

両委員よろしくお願いします。 

 次に、次第の４、議題に入ります。 

 まず、議題第１号「令和６年度行田市国民健康保険事業費特別会計予

算（案）について」及び議題第２号「令和６年度行田市国民健康保険事

業運営方針及び事業計画等（案）について」は関連がございますので一

括して議題とします。事務局に説明を求めます。 

議題第１号及び議題第２号の説明 

 ただいま説明がありましたが、質疑等ございますか。 

 運営方針及び事業計画等（案）のＰ2 コンビニ収納等の促進の部分の

スマートフォン決済で領収書は発行されないのですか。 

 事務局の答弁をお願いします。 

 スマートフォン決済では領収書の発行はありませんが、スマートフォ



- 3 - 

事 務 局 

 

 

長谷川委員 

議   長 

事 務 局 

 

 

議   長 

羽鳥 委員 

 

議   長 

事 務 局 

 

羽鳥 委員 

議   長 

事 務 局 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

ンに決済履歴は残ります。 

 どうしても領収書が必要である場合は、手数料は掛かりますが、税務

課で納税証明を取得して頂くことになります。 

 利用状況はどのくらいですか。 

 事務局の答弁をお願いします。 

 令和４年度決算でコンビニ収納は２２．８％となっております。 

 また、先程のスマートフォン決済ですが、令和４年度の市税全体にな

りますが、１．６％となっています。 

他に質疑等がありましたら挙手をお願いします。 

 事業計画書のＰ9 に人工透析への移行を抑止するとあるが、行田市の

人工透析を受けられている状況はどの様になっていますか。 

事務局の答弁をお願いします。 

令和５年５月時点で男性６６人、女性２５人、合計９１人が透析を受

けています。 

行田市は年々増加傾向にあるのか。 

事務局の答弁をお願いします。 

新規の透析患者数を見ますと令和元年度１１人、令和２年度２０人、

令和３年度１０人、令和４年度９人と横ばいとなっています。 

ほかに質疑はありますか。 

ほかに質疑がないようですので、議題第２号について、私として

は少し気になったところがあります。  

一つ目は、事業計画書Ｐ４になりますが、マイナンバー カー

ドへの連携についてです。  

説明では昨年の１２月２日で保険証が廃止されるとのことで

す が 、 今 後 ど う な る の か 不 安 に な っ て い る 方 も 多 い と 思 い ま

す。その辺についてはどうなのか。  

二つ目は、 P１２の赤字削減計画についてです。  

説明では、平成２８年度決算をもとに した計画を推進すると

いうこと、その計画を変更するとのことですが、変更後の計画

に沿って取り組むのではないかと思いますが、そのあたりの表

現はどうかということです。  

 Ｐ４の（「③社会保障・税番号制度への適切な対応」）マイナ
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

 

議   長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議   長 

 

事 務 局 

 

ンバーカードと保険証の連携については、全国的に推進してい

ます。しかし、一定数の未連携の方もいます。  

 昨 年 １ ０ 月 現 在 の 数 字 で マ イ ナ ン バ ー カ ー ド の 取 得 率 は ７

０％程度、この内、国保で連携している方は、５７％です。ま

だ、推進が必要と考えており、市民が不安を抱かないようしっ

かりと周知を図って行きたいと思います。  

 次に、Ｐ１２とＰ１３に「赤字削減・解消計画」とあります。 

 内 容 と し て は 、 平 成 ２ ８ 年 度 に お い て 計 画 を 策 定 し ま し た

が、今回税率の改正をさせていただきましたように赤字が追い

付かない状況となっており、計画を変更している状況です。  

 先程、説明がありましたが、このあたり、被保険者に方にも

う 少 し わ か り や す い 表 現 に で き な い か 事 務 局 と 相 談 さ せ て い

ただきたいのですが、いかがでしょうか。  

 この議題第２号は、私のほうで事務局と相談して修正したも

のを次回、３月に開催予定の運営協議会にお諮りすることでよろしい

でしょうか。 

異 議 な し 

次に、採決に入らせていただきます。 

議題第１号「令和６年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算(案)

ついて」承認することでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

さよう決定します。 

 次に、次第の５、その他ですが、事務局から何かありますか事務局お

願いします。 

「第３期行田市国民健康保険保健事業実施計画（データヘルス計画）」

及び「第４期行田市特定健康診査等実施計画」の概要と計画策定の進捗

についての説明。 

以上で、本日の議事の全てを終了しました。 

 進行を事務局にお返しします。 

 慎重なご審議ありがとうございました。これをもちまして、令和６年

第１回行田市国民健康保険運営協議会を閉会します。 

 


